

Plan de reparación de la Escuela El Patagual permitió el ingreso a tiempo de estudiantes

A raíz del megaincendio que afectó a la Región de Valparaíso, la Escuela El Patagual, fue el único establecimiento educacional de la comuna de Villa Alemana afectado por la catástrofe. Si bien, no tuvo mayores daños estructurales, el cierre perimetral y el tendido eléctrico de la escuela se vieron afectados, razón por la que el municipio y la Corporación Municipal, presentaron un plan de mitigación al Ministerio de Educación para reparar la infraestructura. Hecho que, al ser efectuado con rapidez por parte del gobierno local, permitió el acceso a tiempo de los y las estudiantes.

De esta forma, las clases iniciaron el día martes 5 de marzo, tal como está planteado en el calendario escolar 2024, pero con una flexibilidad horaria durante el primer mes, que se materializa en un horario de lunes a viernes de 08:00 a 13:30 horas, donde, además de las actividades pedagógicas, se estarán realizando las reparaciones en el establecimiento.

Anuncio Patrocinado

Respecto la rápida gestión de los procesos que permitieron la reconstrucción del lugar, la alcaldesa de Villa Alemana sostuvo que, “estamos ante un proyecto que ha avanzado súper rápido, que viene a darle seguridad a la escuela. Tendrá un cortafuego, una pandereta como nunca la había tenido el lugar y también otros espacios renovados que se vieron afectados como el patio parvulario, donde está el primer ciclo de la escuela, así también otras infraestructuras como juegos para que los niños y las niñas vuelvan a estar en su escuela como antes. Estamos muy agradecidos por el trabajo colaborativo que ha permitido poner en valor la Escuela El Patagual.”

Sebastián Lepe, director de educación de la Corporación Municipal de Villa Alemana, agregó que “hoy en día la Escuela El Patagual recibió fondos de emergencia del Ministerio de Educación para poder realizar las reparaciones de los lugares que mencionamos anteriormente, entonces en estos momentos los estudiantes y la comunidad en general de El Patagual está trabajando, pero con un plan de mitigación que se trabajó desde la Corporación, para poder dar respuesta a las necesidades pedagógicas de los estudiantes mientras, por otro lado, se siguen realizando los trabajos de construcción”.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Los arreglos abarcan la reparación del cierre perimetral y la normalización del tendido eléctrico, además de la instalación de pisos antideslizantes, la ampliación del invernadero y juegos recreativos.

Sobre la forma de trabajo que está permitiendo compatibilizar ambos procesos, José Bastías, encargado de proyectos de la Corporación Municipal de Villa Alemana dijo que “hay muchas de estas actividades y reparaciones que no intervienen en el funcionamiento de los colegios y le estamos dando prioridad mientras están los niños en clases a que ataquen esos trabajos para que cuando los niños salgan de clases ir a los trabajos de mayor envergadura y generar mayores ruidos para que no desconcentren a los estudiantes”.

Finalmente, para inaugurar el año escolar, durante la mañana se realizó un acto simbólico de arborización y reforestación de árboles nativos con la participación de toda la comunidad educativa, la alcaldesa Javiera Toledo y el director de educación Sebastián Lepe, para reflejar un nuevo comienzo tras la catástrofe. Esto como un fiel reflejo de los valores que incentiva la escuela en torno al respeto y cuidado del medio ambiente.

Plan de reparación de la Escuela El Patagual permitió el ingreso a tiempo de estudiantes



Plan de reparación de la Escuela El Patagual permitió el ingreso a tiempo de estudiantes



y tú, ¿qué opinas?